
 新年第一回目の例会は、総会

も兼ねて１月 15日、大沼交流セ

ンターで開催されました。出席

者 18人。 

 新年度総会は、前年度の決算

報告、新年度の予算、行事予定、 

役員などが提案され、すべて原

案通り承認されました。 

 今年は、会員数 22人でのス 

タートとなります。ウイズコロ 

 

 

 

 

 

 

 

ナのもと、まだまだ難しい年に 

なりそうですが、会員皆で協力 

しあって、撮影会なども実施し 

 

 

 

 

 

 

 

て、会本来の姿に戻していきた

いものです。頑張ってまいりま

しょう。 

 

 

 

 １月例会の合評作品は以下の

とおりです。 

 

初日の出  2023 

原田英一郎  

Blue-ray/４分 03秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も初日

の出の撮影をかみね公園展望台

で行いました。若い世代の人た

ちが大勢来られて、元日を祝っ

ておられるのが印象的でした。

吉田音楽記念館の駐車場も満車

の状況でした。海上に少し雲が

かかっていましたが、初日の出

を拝むことが出来ました。その 

 

 

 

様子を纏めてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊寒い中大変ご苦労様でした。 

＊日の出前後の状況が撮られて

いるのがいいですね。でも、も

う少し短くても良かったのか

な？ 

＊令和５年の静かなスタート、

神々しい御来光でした。 

＊朝早くからご苦労様でした。

毎年の初日の出撮影、頭が下

がります。 

＊人物が入っているのが良かっ

た。 

＊エンドタイトル・テロップの

輪郭が太すぎて見にくい。時

刻表示がほしい。 

 

初詣と初日の出  

美濃島和男  

Blue-ray/２分 42秒 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 元旦の早朝、 

大甕神社に初詣をして、そのあ 

と風神山に登って初日の出を拝 

みました。初日の出は、少し雲

がありましたが、良かったです。 

≪ご意見異見≫ 

＊山からの初日の出、スケール

が大きい!! 感動します。ＢＧ

Ｍの選曲かっこいい！ダイナ

ミックです。 

＊すばらしい映像でした。ＢＧ

Ｍも良かった。 

＊ＢＧＭが効果的でした 

＊ＢＧＭのタイミングが映像と

良くマッチしている。 
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1月例会報告 



 

シビックセンターライトアップ 

美濃島和男  

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ クリスマス

イブの日にシビックセンターの

ライトアップに行ってきました。

家族連れで結構な人出でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな映像でした。 

＊子どもたちの喜びの声とライ

トアップ。ＢＧＭすべてがワ

クワクする映像です。 

＊美しい映像でした。 

＊人の動きを良くとらえて、雰

囲気を盛り上げています。 

＊子供達の声が弾んで楽しさが

伝わりました。撮影もすばら

しい。 

＊幻想的なすばらしい映像でし

た。 

 

一月の花を探して  

小林  茂  

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 国営ひたち

海浜公園の花を撮影しました。 

≪ご意見異見≫ 

＊花の少ない時期なので花を見

付けるのが大変だったと思い

ます。 

＊公園に出かけても花を眺める

ゆとりもなく、ビデオの会は

貴重な時間です。 

＊花のアップがすばらしかった。 

＊アップの映像の魅力がすごい。 

＊寒い時期に沢山の花の映像、

現地には春を感じました。虫

や蝶がいないので、寒い時期

が表現されていると思いまし

た。 

＊相変わらず落ち着いた映像が

すばらしい、特に花のアップ

映像は最高。 

＊この季節に見られる花も多い

んですね。 

 

滑 川 地 区 文 化 祭  

田﨑  博  

ＤＶＤ/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 文化祭があ

る事も知らず通りがかりでした。

準備不足という状態でも、しっ

かり撮影できないとダメなんで

しょうね。 

≪ご意見異見≫ 

＊会場の様子がほしかった。 

＊カメラ一台ＯＮのままで曲の

最後までの撮影は大変でした

ね。 

＊楽しい一時を過ごせました。 

＊ノーカットで良く撮っていま

す。カメラ位置を変える工夫

も。民謡についてのよけいな

説明は不要。 

＊映像の動かし方が早いような

気がします。ゆっくり動かし

た方が見やすいのでは…。 

＊カメラワークが良かった。（ア

ップとロングの使い分け） 

＊画像の終りが唐突な感じが何

カ所かあるね。 

 

天空の旅人 ネモフィラの咲く丘 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 07秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 毎年、４月

から５月にかけて国営ひたち海

浜公園には、数万本のネモフィ

ラが咲き誇ります。滅多に、今

は空撮撮影が出来ませんが、約

10年前に撮影をした貴重な記録

映像です。 

≪ご意見異見≫ 

＊上り降りの様子、大変だと思

いました。 

＊大変貴重な映像にグッときま

す！ 

＊貴重な映像でした。 

＊海岸の風景もいいですね。 

＊上空からの貴重な撮影、ネモ

フィラがとてもきれいでした。 

＊フライト中の映像は何回も見

せていただきましたが、スタ

ートの映像は初めてみました、

びっくりです。 

＊飛び上がる場面は、とび方が

良く判りました。 

 

天空の旅人 暁の夕焼雲 

佐藤 勝男  

Blue-ray/６分 40秒 

≪作者コメント≫ この映像は、

私がモーターパラグライダー駆

け出しの頃、飛ぶだけでも大変 
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なのに、カメラを取り付けての

不慣れなフライトに挑戦した記

録映像です。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊夕焼けの空がきれいでした。 

＊暁の夕焼雲って何？ 

＊自然の景色は、日の出、日没

の太陽を見るだけでも感動で

す。 

 

泉 が 森 散 策  

眞弓 喜幸  

ＤＶＤ/６分 54秒 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 泉が森とい

う名前は聞いたことがあったが、

行ったことがなかったので、先

日の日曜日に行って見ました。

すばらしい所で感動しました。

身近な所にも良い所は沢山ある

んですね!! 

≪ご意見異見≫ 

＊小生の散歩コースの一部です

が、良くまとまっていました。 

＊地元にいながら…よくぞ撮影

してくださいました。 

＊映像もさることながら、語り

も良かった。 

＊身近な所を題材に良くまとめ

ています。御神木や厄割石な

ど、ふだん気が付かないもの

まで良く撮っています。 

＊すばらしい神社ですね。ぜひ

御朱印をいただきたいです。 

＊ナレーションと説明内容が良

かった。神社の紹介ビデオに

なりそうだ。 

＊風土記と湧水の映像が良く配

置されていて、ストーリーを

引き締めている。よく調べた

ナレーションが生きていまし

た。 

 

Dance Live 2022 

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ ７月末、天

地閣でのディナー付きダンスパ

ーティでは６時間半（13時～19

時 30分）いろいろな催しがあり

ました。これまで例会では、内

容別にまとめた作品を紹介しま

したが、今回は総集編として全

体を作品に纏めました。 

≪ご意見異見≫ 

＊いつもきれいな踊り見せて頂

きます。 

＊最初の入り口、受付等のカッ

トの時、ガヤガヤの音を入れ

て編集したらどうでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

＊皆さんの優雅な姿に感動しま

す。 

＊華やかさを感じました。 

＊曲にのって踊るダンス、華や

かで楽しい時間でした。 

 

 

 

 

 

古徳沼の白鳥  

岡本 昭三  

ＤＶＤ/８分 

≪時間があったので、岡本さん

の昭和 55年制作の作品（８ミリ

フィルムからのコピー）を見せ

て頂きました≫ 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊昔の映像でしたが、良くまと

まっていました。ＢＧＭも良

かった。 

＊撮影のご苦労が伝わってきま

す。勉強になります。 

＊貴重な記録だと思いました。 

＊私も 20年位前に古徳沼へ夢

中になって通い続けました。

なつかしかったです。すばら

しい作品です。 

＊40年前とは思えない、良く出

来ています。 

＊ズームもフレームワークの編

集も不自由だったとは、とて

も考えられないすばらしい映

像に感心しました。ストーリ

ーも非常に良く纏まっていて

感心しました。 

*****    ***** 

 新年初の例会は、短い作品が

多く早めに終わってしまいまし

た。終了後の有志による二次会

でも岡本さんの旧作に話題が集

中しました。 

 

 

 

  印のついている作品は YouTubeでご覧になれます。 

下記ＵＲＬか右のＱＲコードからアクセスしてください。 

     http://www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 
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★★ ２月例会は 19日開催です ★★ 
 新年を迎えて早くも２月となってしまいました。寒い日々が続いていますがお変わりありませんか。 

２月例会を下記の通り開催いたしますのでご出席ください。 

 ❄ ２月 19日（日）午後 1:00から 

 ❄ 大沼交流センター ２階 

 内容 ① 連絡・打合せ（今後の予定ほか） 

    ② 会員作品合評（新年の新作をお持ちください。 

            一人 10分以内でお願いします。) 

    ③ その他情報交換など 

 ≪今月の例会当番≫ ４班：豊田、松本、井村、藤田 の皆さんご協力ください。 

       ※新年度会費を未納の方はご持参ください。 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 7:00～ １回のみ 

（11ch 毎週月曜更新 15分番組） 

1/16～ 第１回赤羽緑地フェス   (原田英一郎) 

1/23～ 一月の花を探して      (小林 茂) 

    泉が森散策         (真弓喜幸) 

1/30～ 郷土芸能大祭        (真弓喜幸) 

 2/6～ 日立市民凧あげ大会     (井村泰也) 

※新年になってから、投稿する作品が少なくなって

きています。例会での発表を待たずに、新作をお

持ちの方は早めにお届けいただけると助かりま

す。ご協力ください。 

※最新情報はウェブサイトで 

       ＱＲコード→ 

 

 

 

 

▼毎週木曜日 18:10～「茨城ニュースいば６」の中

で放送 (毎週放送があるとは限りません) 

1/26 日立市民凧あげ大会      （井村泰也） 

 

 

 

 

 

 

 

 

1/26の放送画面から。 投稿は上記住所へ 

記録票はウェブサイトからダウンロードできます 

今月も勉強会はありません。 

ご希望をお寄せください。 

🌸 今年のさくらまつりは4月1日から開催 🌸 
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 コロナの影響で２年間中止になっていた「日立さ

くらまつり」が今年は行われることになりました。 

期間は、４月１日(土)～９日(日)で、次のような内容

で行われます。 

ライトアップ 平和通り 18:00～23:00 

       かみね公園 18:00～21:30 

       十王パノラマ公園 18:00～21:00 

平和通り会場イベント 

 3月 26日(日) プレイベント 

        歩行者天国、土産品販売、 

        常陸の国グルメフェス 

１,２日のメインイベントおよび日立風流物の公

開（東町の予定）については未発表。 

今後のコロナの感染状況によっては、変更・中止

の場合もあります。 

４月２日はさくらロードレース 

２日(日)には「さくらロードレース」も行われま

す。8:10新都市広場で開会式、スタートは、10ｋコ

ース・9:00、ハーフマラソン・9:20、2.2ｋコース・

9:40、1.8ｋコース・10:05、５ｋコース・11:30な

ど。 
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